
１．本日例会前に 時 事会を開催し、８月３０

日 けで会員選挙をしていた さ の

会を 定しました。 分 は で

す。

２． ータ ーの しい定 ・ および

クラブ定 ・ が日本 に され、

イ ータ ー から ン ー できるよう

になりました。ご 下さい。

・ 川ＲＣより９月例会案内と８月分の会報を

受領しました。

・赤平ＲＣより８月分の会報を受領しました。

・ガバナー月信９月号にガバナー 式 の記

事が されています。留萌クラブも出てい

ますので回 します。

・２０１６ １７年度 ータ ーの の し

み案内が届いております。 め りは１０月１３

日までで、 者は幹事まで。

・ ５７回交通安全 区 ー ン旗の

波運動参加お願いが届いております。 会

員会にお渡しします。

・１０月２日に開催される地区大会参加者 の

報告が しました。本日大会 の

書をお りします。また参加者にはＦＡＸ

にて 日の ケ ール を いたします。

ご ください。

ト

　日本 会留萌

　　日本 会 会 　 　 様

煙本日

　 会

煙次週予定

　来賓卓話「國稀酒造の取組」地域と共に

　　　　　國稀酒造株式会社

　代表取締役社長　林　　眞二様

日

　 　 　 　

　 　 　 　

　

結婚記念日

　 　 　 　

　 　 　 　

　 　 　 　

Ｎｏ．２７１２

第１１回　９月１ 日

会員総数 ………………３７名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………５名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………… ５８．３３％

第８回　８月 日

欠席会員 ………………１１名
内メイクアップ ……… 名
修正出席率 ……… ７．１％
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音楽カラオケ愛好会　 　高田 愛好会幹事

　本日午後６時３０分よりワンポイントにて音楽

カラオケ愛好会の例会を開催 します。会員と

元会員合わせて１５名の参加とな ております。

楽しい 日にな てくれれ と ています。

会員 委員会　 　高田 委員

　本日より３ 月 ３分 報を させてい

ただきます。 ータ ンとして に し

まし う。本日からは、 ータ ーの四つの

トを 案した ーバート・ ・ ーラーの

が を でという とで、Ｒ ２７２０地

区大分 分区 をなさ た が書

かれた書 のお話をいたします。

　は めにとありますが、今の しい時

ータ ーを る時であり、 ータ ーは

した 会の で まれたものである事を

ています。ポール が ータ ーを４人で

た時の カ の状 は うだ たか あの

した 会の で ータ ーが まれた

のである。

　 が いから 会するというのは なも

のか たしかに楽しくなけれ ータ ーでは

ない。 の つの を する事である。

は ータ ー 会 平成１１年１月号 よ

りの であるが、たまたま の 会の 会

は の であ た。 年１１

月、 元Ｒ 事が された ーバー ・ ・

ーラーの が を 手し、 会

があ たが、 れを に しい 動を

の 動を出 るだけ く皆さ にお する

事が私の だと た。

　 ーバー ・ ・ ーラーの人となりですが、

ーラーは 名な 四つの ト の発案者で

した でもあ た。１８９３年 ガン

クフ ー に まれ、 は なク

チャンであり、 をおいても 大の みは

らしいク チャンの に まれた事であ

たという。１７ になるまでイ トが

らの いの であるとは信 ていなか たが、

の年の 回 の 後の を いて信

を 、 いの としてイ トを受け

れた。

　 の後、 は めて ーラーに 書を て

くれたが、す さま の の２、３の を

記してしま たという。 れがき かけでかれ

は なク チャンとなり、まさに ト

の であ た。１９４０年 カ ＲＣの会長、

１９５４ ５５年 ータ ー会長、１９７８年５月３

日８５ にて 。

　１９３０年という年は大 のい な日が き、

という人 が を い、会 はいたると

ろで に していた。 行さ も安全では

なか た。 の時 は の の 度に

な時 であ た。

・ち と い事がありました。　 会長

・本日より３ 月 、３分 報を します。

　高田会員

　前　回　　２７５，６００円

　今　回　　　６，０００円

　累　計　　 ，６００円

　日本 会 会 　 　

　本日お きいただき大変ありがとうございま

す。先 さ からお話があり、 をお話しす

れ いですかと きましたが、 な事でも

いです、 の楽しさな でもよいとの事で

したので、本日は の な話ではなくて

私が全 地に行 た時に出会 た方 のお話

しをさせていただきます。

　私は現在 人日本 会という所

に所 しております。 事長は 年まで

長 もなさ た さ で、ご のため
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現在は にな ておられます。現在の 事

長は さ と て の方も 会では

ナンバー１の方でございます。現在全 に

２２，０００人の会員がおります。５６の 合 員会が

あり、 のうちの４つが にございます。

１，１００人 おりまして、 れ れの に

分かれております。 、 川、 して

の に つあります。 して の

れ れに 任者がおります。 して の

を する方が の 基 さ でした

が、現在私が き いでおりまして、

うの行事 、 員、大会があれ な

もしなけれ なりませ ので、すごく しく

び回 ております。

　日本 会は 人になりましたの

で、定 に て運 をしており、 の も

年に２回あり、 に しく されてお

ります。ま 全 に 員が２８名おりまして、

れが 事を めて運 をしてまいります。私

も の 員でございます。 動は

人ですので の を６０ りなさいと

う の方 でございますので、 ラン

動な も 先して行 ており、 発 に

めております。先日 に行 た 、

ーナの 事長さ と２日 に の

員を たのですが、 ーナの Ｒをして

しいと戴いてきたのが の ンフ トでござ

います。 さ という方で の方は

の 立の音大を出られまして、 を手 けて

おります。 大 の 長もされまし

て、現在は 事だとお きしております。

な の楽 を 発 されております。私

の場合は から 大 の任 は受けておりま

せ が、私の の と は 大 の任

を受け、名 に れて て いております。

先日 の方から２００名の方が に

ていただきましたが、留萌では２００名が 会

をする場所もないので、 さ の を て

みたいと う事から留萌を して 内 行

ていただいたり、 、 の をして

には に１ していただきました。あとは

に１ して戴きました。 の前に て戴い

た時は、 を て いて、 の後 の

賀 ートに をしました。 の様な事が

３度ありまして６００人 の の方が留萌を

れております。

　私たちの会は 年 の ルで賀 交

会を行います。５５０ ６００名 の方が まり、

と 席でございます。 の時に 会 員

の先 たちが１５名 お になり、ご をい

たします。私の名 を て をいたします

が、おもしろい事に選挙のない時と選挙のある

時の 員さ の 度が全 いまして、選挙の

ない時は 員さ 方は たまま名 を受け

られ、選挙のある時は立 て名 をくれます。

また、私たちは 会 員の先 として 先

と呼びますが、 会 員の方 も私たちを

先 と呼びます。 れは の先 という

ですが、 というのもすごいものだと ま

した。

　また、全 大会は で１０月に４日

開催されます。全 地の予選を勝ち いた方、

も も に参加しますが、 後の日に

会 員の先 方も出席され、２年前には 川

の今 先 も出席なさ ておりました。平 勝

先 も出席なさ ておりましたが、 の方は

区が地 ですので、 年 ご をされ

ております。 の平 さ は、前回 た時は内

大 の平 勝 ですと われ、 い話で、

日本 は変な所で ると大変な とになると

お し られておりました。 れは内 で る

と、 く大 とな てしまいという事で

をか ておりました。

　 では にも、 から されまして

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



行 て参りました。 カオ ャイと うので

し うか、 のカン ン ート、

ートと現地 人との合 会 で、ものすごい

大きな ートで の方 は に まられ

ている方が大 いますが、 で２回 イ

ント 場にて を して参りました。

は ーラン とか な ですが の様な

を りますと り手 りでイ ント 場で

る方が おりました。 後に 分を

本通しで前 、本 、後 と １０分くらいかか

りますが れを いました。２日 の午前の

が わ た後に、イ ント の に回 てご

をた ようかとしていた時に、 を流した５

６人の方に日本 で呼び められて、日本か

ら れも から ると う事でしたが、

は私たちは日本が大 いでしたと われ、 川

にいてとてもつらい にあ たとの事でした。

しかし２日 を いて、 れも 分を

いて日本が好きにな たと われました。 分

時 の事だと いましたが、 の話を いて

私も わ が出てきました。私 、 を

ていて本 に か たと た次 でござ

います。 はり という は りが い日本

でも 分の周りを 渡せ がありま

す。 、長 、 、 、 な たくさ

あります。大 では な もございます。

は全 ですが の地方、地方の方 と

様式、 、 楽な が いただけ

で わる らしい でございます。私 も

は れを 及し発 し、 の を皆様に

ていただけれ と て ております。

会員も 時 は３ 人 いましたが、会員も

になり５ 人 が に てしま た

時もございました。 の会員さ もたくさ

てはいます。 くらいで日本 にな

ている方もおります。私たち日本 会では

全 の 員会に ルを りまし

て ておりますが、留萌で私が かけたのは

の音楽の 員の方 に の

をした事が１度だけあります。 川、 な

はすごく に ておられ、 に では先

方が をして下さいとお願いしてくる で、

日 にも り られています。

　留萌という地名は 会では大変 れ渡 て

おりまして、また音楽を られている方、

勝さ 川さ な がおり、 さ だ

とか、 ン さ だとか、 らしい先 の

方 がおられます。皆様も に行 たなら

の 会 、 分会 というものがござい

ます。 には の 勝者、１年に１人しか

ございませ が、大人の と の の 勝者

の が られております。ぜひ に行 た

には立ち てみて けれ と います。

　 は日本 の という が の

に出てきます。 と の人が の様に話され

ます。しかし、 は変 して すると わ

れます。 も かい から い と渡 て

きたという がございます。では の

は だ たのだろうと うと、 時 から

平安、 安 明

大 平成と回を てきておりますが、

の 時 には け声、 を かす け声で

人で出 ないので皆で け声を けて る動

の け声が だと われています。 り

手 りが発 してきて今の日本 も元にな て

いるのかと われます。 の様に話される方が

いです。 な が発 したのが７００年くら

い前ではないかと われます。 な を

ますと の様になります。 というくくり

にしたのがお らく明 時 、 時 は

という は きなれませ でした。 の

も で け の に変 してし

まい、 れは変だと われますが、 は につ

れ は につれと いますし、 事は に

し けます。今 くからあ たものを大事にし

ようという動きが全 に が て大会が開か

れております。 会という が れらを行

ており、Ｃ ー を めております。ひと

くくりに とは と いますと、 で

て を る事に きる です。 うか皆様方

もご がございましたら私 もに声を けてい

ただけれ いです。 なお話でしたが れ

にて わらせていただきます。本日は きあ

りがとうございました。

  



１．留萌ライオンズクラブの創立５７周年チャー

ターナイトの案内をいただきました。平成２８

年９月１５日１８時より富丸にて開催されます。

私が出席して参ります。

２．先週９月７日に開催された音楽カラオケ愛

好会の例会に参加して参りました。大変楽し

いひと時を過ごさせていただきました。

・砂川ＲＣより７月会報を受領しました。

・妹背牛ＲＣより８月会報と９月の例会案内を

受領しました。また、会長幹事宛に１１月１３日

に行われる創立５０周年記念式典及び祝賀会の

案内を戴きました。

・前年度ガバナー月信ファイナル号が届きまし

たので福士前年度幹事にお渡ししました。

・ガバナー事務所より地区大会信任状証明書を

いただきました。留萌クラブは７月１日現在

で会員３８名ですので、選挙人は２名となりま

す。

社会奉仕委員会　 　鈴木 委員長

　次週９月２１日午後４時３０分より秋の交通安全

旗の波運動が開催されます。場所は四十坊前で

す。皆様にはＦＡＸも流させていただきますが

交通安全よろしくお願いします。

音楽カラオケ愛好会　 高田 愛好会幹事

　会長報告にもありましたが、９月７日午後６

時３０分よりワンポイントにおいて、参加者１３名

にてカラオケ愛好会を開催しました。明澤元会

員からカラオケの基礎となる腹式呼吸・発声練

習の指導をいただきました。参加してくれた元

会員とは久しぶりの再会で、大変会話が弾みま

した。次回は１１月９日を予定しております。カ

ラオケの苦手な方も都合をつけてぜひ参加して

下さい。

・赤いチャンチャンコの似合う３名の方おめで

とうございます。　 高橋幹事

・日曜日競馬で勝ちました。　　 西谷会員

・本日はありがとうございます。

　 大嶋、鈴木、長谷川会員

・９月７日、１３名の参加でカラオケ愛好会を開

催しました。　 高田会員

　前　回　　２８１，６００円

　今　回　　 ２５，０００円

　累　計　　３０６，６００円

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

（第１１号・第１２号）合併号

Ｎｏ．２７１３

第１２回　９月２１日

会員総数 ………………３７名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２２名
出席率 …………… ７３．５３％

第９回　８月３１日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ８８．５７％

煙本日

　来賓卓話「國稀酒造の取組」地域と共に

　國稀酒造株式会社 代表取締役社長　林　　眞二様

煙次週予定

　来賓卓話「ボーイスカウトの昨日今日明日」

　留萌ボーイスカウト第１団 副団委員長　三国　久介様

結婚記念日

　工　藤　　　隆
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幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・
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